



EL ARZOBISPO DE TOLEDO
PRIMADO DE ESPAÑA

Toledo, 22 de abril de 2024

A LOS SACERDOTES, CONSAGRADOS Y FIELES LAICOS DE TODAS LAS PARROQUIAS, COMUNIDADES, MOVIMIENTOS Y HERMANDADES DE LA ARCHIDIÓCESIS DE TOLEDO

Recibid un cordial saludo en la alegría de Cristo Resucitado que llena toda nuestra Pascua. Como sabéis, se acerca la fecha programada para nuestro **Congreso Eucarístico Diocesano**, que será la culminación no sólo de este curso dedicado a la vocación sacerdotal en el que queríamos centrar nuestra vida en ese Sacramento que nace de la mano de los sacerdotes y es el alimento fundamental del Pueblo de Dios, sino que también constituye el colofón de este trienio dedicado a las diversas vocaciones en la vida de la Iglesia que nos ha permitido sentirnos un poco más familia.

Por eso, quiero hacer un llamamiento a todos para que podamos unirnos a este gozoso acontecimiento que recorrerá diversos lugares eucarísticos de nuestra archidiócesis y que culminará en la jornada de acción de gracias que celebraremos en Torrijos el sábado 8 de junio.

En las inmediaciones de la solemnidad del Corpus Christi, tan especial en nuestra tierra, justo la semana posterior, comenzaremos el **miércoles 5 de junio** con una jornada dedicada a la Eucaristía y la religiosidad popular en **Camuñas**. Al día siguiente, el **jueves 6 en Oropesa**, subrayaremos la prolongación en la vida de la Iglesia de la celebración del misterio eucarístico, erigiendo el Santuario Diocesano de Adoración y Reparación Eucarística “Cristo de la Salud”. El **viernes 7** será la solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús, y podremos meditar, adorar y reconciliarnos en el **Santuario Diocesano de los Sagrados Corazones de Jesús y María**, asistiendo también a la tradicional procesión por las calles de la capital. Y, finalmente, el **sábado 7**, en torno a la villa eucarística de **Torrijos**, de la mano de la Vble. Teresa Enríquez, en su magnífica colegiata y con la hospitalidad de su Sacramental, podremos congregarnos todos para dar gracias a Dios y seguir pidiendo que Jesucristo Eucaristía sea el corazón de nuestra Iglesia diocesana.

Espero que todas las parroquias, comunidades religiosas, movimientos, hermandades y cofradías, podáis difundir esta convocatoria y asistir con alguna representación a los diversos momentos previstos, con la esperanza de veros a todos en la jornada final de Torrijos.

Recibís, junto a esta carta, el programa completo del Congreso, con el **enlace para la inscripción** que también os incluyo aquí: <https://bit.ly/congresoecucaristico>

Pedimos para todos que la Eucaristía se convierta verdaderamente en nuestro hogar, porque Jesucristo habita ahí y nos hace sentir familia con la promesa de su paz. La Eucaristía es “Hogar de la Misericordia Divina” que, en esta especial ocasión, nos invita a visibilizar los lazos de gracia y fraternidad que nos han unido para siempre.

Con mi bendición y afecto,

*Francisco Cerro Chaves,
Arzobispo de Toledo, Primado de España*

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo, Primado de España